

Papst Franziskus grüßt die Teilnehmer am Kongress UNIV 2013

Der Heilige Vater richtet in seiner Ansprache während der Generalaudienz am 27. März herzliche Worte an die Teilnehmer des UNIV

26.03.2013

Der Papst begrüßte die Pilger zunächst wieder mit dem entspannten "Buongiorno".

"Ich begrüße ganz herzlich die Pilger italienischer Sprache. Besonders grüße ich die Universitätsstudenten, die Teilnehmer an dem von der Prälatur Opus Dei organisierten internationalen Treffen. Meine lieben Freunde: ihr seid während der Karwoche nach Rom gekommen, um euch spirituell zu bereichern und im Glauben zu wachsen. Ich danke für eure Gebete und für eure Liebe zum Papst. Durch eure Präsenz in der Welt der Universitäten, kann jeder von euch das verwirklichen, wozu der heilige Josefmaria Escrivá auffordert: "Wir müssen die Heiligkeit inmitten der materiellen Wirklichkeiten der Welt suchen, indem wir Gott und allen Menschen dienen."

article/papst-franziskus-grut-die-
teilnehmer-am-kongress-univ-2013/
(03.02.2026)